

Aktualisierung der Erklärung von Vorstand und Aufsichtsrats der NORMA Group SE gemäß § 161 Abs. 1 Aktiengesetz

Vorstand und Aufsichtsrat der NORMA Group SE haben zuletzt am 27. November 2025 eine Entsprechenserklärung gemäß § 161 Abs. 1 AktG zum Deutschen Corporate Governance Kodex („**Kodex**“) abgegeben. Diese Erklärung wird wie folgt aktualisiert:

Empfehlung D.3 Satz 5:

Entsprechend Empfehlung D.3 Satz 5 des Kodex soll der Aufsichtsratsvorsitzende nicht den Vorsitz im Prüfungsausschuss innehaben. Mit Wirkung ab dem 17. Juli 2026 hat der Aufsichtsrat der NORMA Group SE den Aufsichtsratsvorsitzenden, Herrn Mark Wilhelms, übergangsweise auch zum Vorsitzenden des Prüfungsausschusses gewählt, so dass die NORMA Group SE vorübergehend von der Empfehlung D.3 Satz 5 des Kodex abweicht. Hintergrund ist, dass nach dem Ausscheiden von zwei Aufsichtsratsmitgliedern, die beide ihre Ämter mit Wirkung zum 1. Juli 2026 niedergelegt haben, darunter auch die bisherige Vorsitzende des Prüfungsausschusses, sowie der satzungsmäßigen Verkleinerung des Aufsichtsrats von sechs Mitgliedern auf nunmehr fünf Mitglieder mit Wirkung zum 10. Juli 2026, es aus Sicht des Aufsichtsrats einer Neuordnung der vom Aufsichtsrat eingerichteten Ausschüsse und ihrer Besetzung bedurfte. Im Zuge dieser Neuordnung ist derzeit beabsichtigt, Herrn Benjamin Schmid, der von der Hauptversammlung der Gesellschaft am 1. Juli 2026 neu in den Aufsichtsrat gewählt wurde, zu einem späteren Zeitpunkt aufgrund seiner ausgewiesenen Expertise in Finanzfragen zum Vorsitzenden des Prüfungsausschusses zu wählen. Jedoch hat der Aufsichtsrat entschieden, dem neu in den Aufsichtsrat der NORMA Group SE gewählten Mitglied Benjamin Schmid zunächst die Möglichkeit zu geben, sich mit der Tätigkeit als Aufsichtsratsmitglied und der Tätigkeit und den aktuellen Themen des Prüfungsausschusses bis auf Weiteres als Mitglied des Prüfungsausschusses adäquat vertraut zu machen. Nach Ablauf der Übergangsphase und einer Wahl von Herrn Benjamin Schmid zum Vorsitzenden des Prüfungsausschusses wird die NORMA Group SE der Empfehlung D.3 Satz 5 des Kodex wieder entsprechen.

Im Übrigen bleibt die Entsprechenserklärung vom 27. November 2025 unverändert.

Maintal, 31. Juli 2026

Für den Aufsichtsrat

Mark Wilhelms
Aufsichtsratsvorsitzender

Für den Vorstand

Birgit Seeger
Vorstandsvorsitzende

Update of the declaration of the Management Board and the Supervisory Board of NORMA Group SE pursuant to section 161(1) German Stock Corporation Act

The Management Board and Supervisory Board of NORMA Group SE last issued a Declaration of Conformity with the German Corporate Governance Code ("**Code**") in accordance with Section 161(1) of the German Stock Corporation Act on 27 November 2025. This declaration is updated as follows:

Recommendation D.3, sentence 5:

In accordance with Recommendation D.3, sentence 5 of the Code, the Chair of the Supervisory Board should not chair the Audit Committee. With effect from 17 July 2026, the Supervisory Board of NORMA Group SE elected the Chair of the Supervisory Board, Mr. Mark Wilhelms, as Chair of the Audit Committee on an interim basis. As a result, NORMA Group SE temporarily deviates from Recommendation D.3, sentence 5 of the Code. This temporary deviation follows the resignation of two members of the Supervisory Board - both of whom stepped down with effect from 1 July 2026, including the former Chair of the Audit Committee, and the reduction of the Supervisory Board from six members to five members, as provided for in the Articles of Association, with effect from 10 July. Against this background, the Supervisory Board deemed a reorganization of the committees established by the Supervisory Board and their composition necessary. As part of this reorganization, it is currently intended that Benjamin Schmid, who was newly elected to the Supervisory Board by the company's Annual General Meeting on 1 July 2026, is envisaged assume the position of Chair of the Audit Committee due to his demonstrated financial expertise. However, the Supervisory Board decided that he should initially be given the opportunity to familiarize himself adequately with the responsibilities of the Supervisory Board and with the responsibilities and current matters of the Audit Committee, in his capacity as a member of that committee. Following the end of the transition period and an election of Benjamin Schmid as Chair of the Audit Committee, NORMA Group SE will once again comply with the Recommendation D.3, sentence 5 of the Code.

In all other respects, the Declaration of Conformity dated 27 November 2025 remains unchanged.

Maintal, 31 July 2026

For the Supervisory Board:

Mark Wilhelms
Chair of the Supervisory Board

For the Management Board:

Birgit Seeger
Chair of the Management Board